
 

Compte- Rendu de l’Assemblée Générale 

du 2  décembre 2023

Tenue à la Maison de la Vie Associative en présence de 120 adhérents, dont 20 
représentés par pouvoirs
Début de la réunion :  16 h30

Membres du Conseil   d'Administration   
Sont présents :
Françoise ASCHENBRENNER, Yvette CIPOLLA, Patricia COMBES, Patrick DENIS, Didier 
DROUET, Jean-Marie FALCOZ, Dominique LAFITTE-LAPLACE, Françoise MADAILLE, 
Michel SERRES, Catherine VILLETTE.
Absente excusée : Brigitte NALDONI
La Présidente Patricia COMBES ouvre sa première  séance d'Assemblée générale en 
tant que Présidente :

« Chers adhérents bonjour,
 Je vous remercie pour votre présence.
 Je souhaite également remercier trois personnes que nous avons souvent    
sollicitées depuis notre élection (Patrick SEGURET, Bernard SOLIGNAC et Yves  
HANSEN) et qui ont assuré la transition d’une manière irréprochable !
Nous avons l’honneur de compter parmi nous, M. Marc VALETTE, Conseiller 
municipal, Délégué aux sports et aux relations avec les clubs et les associations 
sportives. Il représente Monsieur le Maire qui s’est excusé de ne pas pouvoir 
participer à notre assemblée.
Suite à la reprise des activités en septembre dernier, nous comptons, à ce jour, 170 
licenciés. Pour mémoire, nous avons fini la précédente saison à 210 adhérents.
Le randonneur type de Randos Béziers est une femme de 60 à 69 ans; l’âge mini est 
de 40 à 49 ans et l’âge maxi de 80 à 89 ans.
Nous comptons pour la saison en cours, 18 animateurs dont 5 pour le longe-côte
(Daniel GIBELIN et Patrick DENIS ont fait leurs débuts) et 15 baliseurs officiels (nous
avons eu 4 aides baliseurs pour la saison écoulée : Françoise ASCHENBRENNER, 
Marc CARCOPINO, Daniel  GIBELIN et  Michel  NASARRE. Je tiens à remercier  très
chaleureusement tous ces organisateurs qui sont la cheville de Randos Béziers. »



Le Club fonctionne avec 5 commissions :
Commission  VOYAGES  SEJOURS  avec  Dominique  LAFITTE-LAPLACE  comme

référente et comme membres Jean-Marie FALCOZ, et Brigitte NALDONI.
Commission  ANIMATEURS :  avec  Jean-Marie  FALCOZ  comme  référent  et

comme membres : Patricia COMBES et Catherine VILLETTE.
Commission  FESTIVITES :  avec  Michel  SERRES  comme  référent  et  comme

membres,  Didier DROUET et Patrick DENIS .
Commission ADMINISTRATIVE : avec Yvette CIPOLLA comme référente et 

 comme membres Patricia COMBES, Françoise MADAILLE, et Brigitte NALDONI,
Commission RELATIONS PUBLIQUES : avec Patricia COMBES comme 

référente et comme membres tout le Conseil d 'Administration.

Ordre du jour :

Point 1     : Approbation de l’AG du 16 décembre 2022     :
Pas de vote contre, pas d'abstention, donc approbation à l'unanimité.

Point 2     : Bilan Financier 2022/2023   
La trésorière, Françoise ASCHENBRENNER expose le bilan financier :
Cette année 2023 a été plus productive au niveau des activités proposées par le
Club. La situation comptable 2022/2023 se présente ainsi :
43 916,10 € pour les recettes
43 782,20 €  pour les charges
Ce qui donne un petit excédent de : 133,90 €.
Au  niveau  des  recettes,  les  postes  les  plus  importants  sont  les  cotisations  des
adhérents et les participations du repas de fin de saison.
Au niveau des charges, les postes les plus importants sont les participations aux 3
séjours,  les frais du repas de fin de saison, et le paiement du stage de formation au
Brevet Fédéral de Patrick DENIS .
Nous avons eu un remboursement du Comité Régional de la Randonnée Pedestre de
frais d'une formation qui n'a pas pu se terminer (536€).
Enfin il reste les frais pour les fournitures administratives diverses.
Le Conseil d'Administration a émis un avis favorable pour l'ouverture d'un livret A,
sur lequel a été déposé 3000 €. Les interets délivrés par ce livret financeront les frais
de tenue de  compte.
Point 3     : Approbation du budget     :
Pas de vote contre, pas d'abstention, donc approbation à l'unanimité.



Point 4     : Tarif de l'adhésion 2023/2024     :
Pour cette saison, la part de l'assurance Fédérale ayant augmenté, cela a entraîné
une répercussion sur le tarif de l'inscription. Toutefois le Conseil d'Administration a
décidé unanimement de maintenir le montant de l'adhésion au Club à 13€.
La répercussion est de : :

0,25€ pour la licence individuelle IRA
0,50€ pour la licence familiale FRA
2,50€ pour la licence multi loisirs individuelle
4,60€ pour la licence multi loisirs familiale

Pas de vote contre, pas d'abstention, donc approbation à l'unanimité

Point 5     : Rapports d'activités présentés par chaque responsable de section     :
Catherine VILLETTE pour le Longe Côte :

Elle rappelle que la MAC fonctionne du 1 Janvier au 31 décembre avec une trêve de
Noël, soit pour cette année du 24 décembre au 2 Janvier.
Il n'est pas besoin de faire de publicité, le groupe ne cessant de s'agrandir.
D'un commun accord, il  a  été décidé d'accepter uniquement,  les  inscriptions qui
passent par le site.
Les sorties sont dépendantes de différents facteurs notamment météorologiques  
(vent,  pluie,  vagues...)  auxquels  est  venu  s'ajouter  cette  année  le  manque
d'animateurs . En effet, le taux d'encadrement est obligatoirement de 1 animateur
pour 20 Inscrits.
Le  nombre a  souvent  été  supérieur,  surtout  pendant  la  saison chaude qui  a été
longue cette année,
C'est la première année que des sorties ont été annulées à cause de ce critère sur
lequel il est impossible de déroger,
Il  est  vrai  que cela sera plus confortable en juin 2024 avec Serge BONNAFOUS ,
formé et peut-être Franck RUBERT qui est sur liste d'attente pour cette formation .
Il est bon de rappeler que même si cet encadrement est du Bénévolat, cela reste un
engagement. Le contact avec nos adhérents est de 2 séances par semaine.
Peut-être faudra-t-il réajuster ?
Catherine VILLETTE adresse ses remerciements à tous pour cette saison qui s'est
passée sans problème.

Bernard SOLIGNAC pour les Randos du lundi :
La Rando Douce du Lundi a été mise en place en 2015 et connaît une activité de plus
en  plus  importante.  Le  nombre  des  randonneurs  de  15  à  20  au  début,  est
aujourd'hui de 40 à 45. Cela s'explique par le vieillissement et/ou les problèmes de
santé des participants.
Cette activité fait partie de l'offre Randonnées de l'association au même titre que
celles du Jeudi et du Dimanche, sans supplément de prix,



A cette occasion, il rappelle les principes fondamentaux de la charte et fait appel
à la responsabilité des animateurs qui sont garants des principes de cette charte et
sont accompagnés d'un Serre File. L'animateur donne le rythme de la marche en
s'adaptant à celui de la personne qui a le plus de difficulté

• Pas de difficulté de terrain
• Longueur 5 à 8 km
• Dénivelé < à 150m
• Durée de marche 2h30 à 3h
• Déplacements courts (+ ou -,demi heure)
• Rando offerte à tous les adhérents et convient à toute personne qui se sent

physiquement  limite  pour  participer  aux  randonnées  du Jeudi  et  du
Dimanche.

Bilan de la saison 2022/2023 :
26 sorties, 1994m de dénivelé, 167km de longueur, 1028 participants et 62h45 de
durée.
Comparatif 2021/2022
Dénivelé moyen : 95m en 2021 et 75m en 2022
Kilomètre moyen : 6,1km en 2021 et 6,4km en 2022
Moyenne de participants : 39 en 2021 et 40 en 2022
Durée moyenne de la marche 2h45 identique en 2021 et en 2022,
Il remercie les animateurs :
Pierre CABROL, Patricia DELHAY, René ESCOLANO, Christophe MARTINEZ, Jean-Pierre
PAUL, et Patrick SEGURET.
Passage de relais : Depuis le début de cette saison c'est Patrick DENIS qui a accepté
de prendre la responsabilité de cette activité, c'est donc lui qui assurera le rapport
d'activité de la saison en cours. A compter du trimestre en cours Bernard SOLIGNAC
sera référent de la Rando du Jeudi.

Michel SERRES pour les randos du jeudi :
Sur 36 journées prévues, 8 ont été annulées et donc 28 ont eu lieu. La moyenne des
randonneurs est de 20,17,  soit 31 maxi et 15 mini.
Les randonneurs ont parcouru 380 km au total, soit 13,6km de moyenne journalière,
ont escaladé au total 7979m soit 285m de moyenne journalière,
7979m correspondent à l'ascension du GYACHUNG KANG 15éme sommet du monde,
+ 2 fois la dune de la Maïre. L'espoir est de faire mieux la prochaine fois,.
Pour info : le GYACHUNG KANG,  15éme sommet du monde, se situe au NEPAL et a
été  escaladé  la  1ére  fois  en  1964  par  les  Japonais  YUKIHIKO  KATO  et  KYOTO
SAKAIZAWA, assistés du sherpa PASANG PUTRA,
Il est fait appel à de nouveaux bénévoles. Prendre note du changement de référent,
pour remplacer Michel SERRES, peu disponible pour raisons personnelles.
Conseil utile : Pierre qui roule, Randonneur dans la mousse.



Daniel LOPEZ pour les randos du dimanche :
En début de saison, il y avait  3 animateurs et à partir de janvier, renfort de Marc
CARCOPINO, ancien animateur du Club Alpin Français. Ce renfort a permis de finir la
saison avec 4 animateurs. 
2 sorties ont été annulées et 34 ont été effectuées. 
18 personnes en moyenne par sorties
20830m de dénivelé,cumulé 
715km parcourus.
Petite info : La saison débute sur une moyenne de 21 personnes par sortie, er 27
personne sur une R3 à Saint GUILHEM.
Cela démarre fort.

Patricia COMBES fait, à la place de Pierre CABROL absent, le bilan du balisage
3 sorties ont eu lieu entre le 18 avril  et le 3 juin, les problèmes de météo ayant
perturbé le planning.
15,5km ont été balisés sur le GR 77 secteur PARDAILHAN avec 8 baliseurs et 4 aides. 

Intervention de Marc VALETTE avant de se rendre à une autre réunion  :
Ce Club va très bien, pour preuve la présence de nombreux participants ce qui est
rare. Bravo pour les  animateurs et pour les sorties.
Votre Club a le soutien matériel et financier de la ville. La subvention va vous être
allouée, suite au vote du 18 décembre, pour un montant de 900€.
Difficulté de faire mieux, 16 associations relatives au sport se sont ajoutées pour une
enveloppe restée identique.
Merci pour votre bonne entente et bonne ambiance, et bon apéro.

Daniel LOPEZ fait le bilan du séjour au Cimes du LEMAN :
Pour son dernier  séjour  en tant  qu'organisateur,  tout  s'est  très  bien passé et  ce
séjour a été une bonne réussite. Il y a eu 38  participants et une demi-journée de
pluie pendant laquelle les randonneurs ont quand même marché.
Site remarquable, Repas, Hébergement, Soirées,  Direction de l'établissement, tout a
été parfait dans une très bonne ambiance.
Merci à toutes et tous qui,  depuis 2011 lui ont fait confiance et il n'oublie pas les
animateurs qui l'ont aidé durant toutes ces années.
Merci à Jean Jacques et Anne, Christophe, Bernard, Patricia DELHAY, Patrick notre
ancien Président, ainsi que les membres du bureau Yvette et Yves.

René ESCOLANO,  étant absent aujourd'hui, c'est Patricia COMBES qui fait le
bilan  du séjour dans le Gard du 24 au 30 septembre :
Un séjour découverte autour du pont du GARD et du GARDON pour un groupe de 17
 personnes. Séjour à l'hôtel le GARDON . 
Première rando à VERS :  10km et 250m de dénivelé.



Rando le lundi : le pont du Gard et vestiges del'aqueduc, 14 km et 550m de dénivelé.
Rando le Mardi : RUSSAN et pont Saint Nicolas, 12,5 km et 275m de dénivelé.
Mercredi : Journée libre
Rando le Jeudi : Saint VEREDEMME 14 km et 250m de dénivelé.
Dernière rando Vendredi  à UZES : 12,7km et 370m de dénivelé,
Samedi : Retour.
Fortes  chaleurs  et  randos  bien  passées  sans  incident,  Merci  pour  la  très  bonne
ambiance pendant le séjour.
Trés bon accueil à l'hôtel et repas très bons. Petit bémol sur les paniers repas.

Patricia COMBES fait le Compte-Rendu  du Week-end à LACAUNE :
Il  y  a  eu  21  inscrits  et  2  désistements  au  dernier  moment  qui  n'ont  pas  été
remplacés.
 La  météo capricieuse, a permis de de randonner le premier jour comme prévu, et a
obligé à changer la rando du 2éme jour. L'hébergement prévu au château de Calmels
n'a pu se faire mais a été remplacé par un logement dans des chalets du Camping
Municipal.
Très bonne ambiance et satisfaction générale

Prochaines Festivités :
La  galette  traditionnelle  aura  lieu  le  27  janvier  dans  les  locaux  de  la  MVA.  A
l'occasion de la précédente, il y avait une centaine de personnes qui ont pu déguster
les très bons gateaux amenés par Michel SERRES et Didier DROUET.
Le repas champêtre du 3 juin s'est déroulé au stade de Murviel . Un grand Merci à
Daniel LOPEZ qui a organisé avec le club de rugby,un bon repas préparé et servi par
ce Club  de Rugby. Les adhérents ont participé à hauteur de 6 € par personne et le
club de Rando a participé à hauteur de 19 € par personne.

Point 6     : Approbation de la modification du statut et des règlements intérieurs     :
Modification des statuts communiqués par mail : 
Adresse du siège social, domiciliée désormais à la MVA et composition du nouveau
bureau
Pas de vote contre, pas d'abstention, donc approbation à l'unanimité.
Règlement intérieur général :
Ajout de l'article 6  qui renseigne les conditions d'utilisation de salles de la MVA
Composition du Conseil d'Administration et du Bureau
Pas de vote contre, pas d'abstention, donc approbation à l'unanimité.
Règlement intérieur du Longe Côte :
Il a été crée en collaboration avec les 5 animateurs. Il permet de fixer les conditions
de pratique de la marche aquatique.
Pas de vote contre, pas d'abstention, donc approbation à l'unanimité



Point 7     - Bilan des actions réalisées depuis mai 2023
Participation à la journée de la solidarité et du bénévolat  (30 mai) : le but

étant de recruter de nouveaux animateurs, nous n’avons pas eu de retour (les gens
ont confondu cette journée avec les allées pour les associations).

Ouverture livret A (17 août).
Les Allées (9 septembre) : nous n’y avons pas participé car l’équipe se met en 

place et l’admission importante de nouveaux adhérents devient difficile par rapport 
aux encadrants.

Adhésion à France Bénévolat pour un an, pour recruter des animateurs 
randos (15 septembre) : à ce jour, 55 vues et pas de candidat.

Participation à une rencontre avec les clubs du BITERROIS, organisée par le 
CDRP 34 (infos sur les outils numériques et notamment la nouvelle application de 
randonnées  « Ma rando », la formation, la santé et la vie fédérale), 

Participation au Téléthon (mise en place d’urnes à chaque sortie du 27 nov au
10 déc) : Randos Béziers remettra un chèque global à l’AFM TELETHON)

Pendant l’été, nous avons été en contact avec les partenaires magasins de 
sport de Béziers (Go Sport, Intersport et Décathlon) : nous avons pu signer des 
conventions avec les deux premiers (20 % chez Go Sport Colombiers et 10 % chez 
Intersport sur le rayon rando et longe-côte, sur présentation de la licence),

Subventions : 
Deux demandes ont été faites (une auprès de la mairie de Béziers et une auprès du 
Conseil Départemental) pour nous aider pour les formations d'animateurs. 
Subvention du CDRP 34 pour le balisage (391 €) versée en octobre.

Point 8 – Projets pour 2024
Séjour à Rosas : du 26 mai au 1 juin.

Dominique LAFITTE-LAPLACE fait le point :
A  ce  jour,  36  participants ,  et  le  prestataire  peut  prendre  encore  jusqu'à  6  à  7
personnes  supplèmentaires.  Hébergement  dans  un  hôtel  3  étoiles  en  pension
complète avec paniers repas à midi. Il y aura 2 niveaux de randos adaptées à tous.
Possibilité  de visiter  le  Musée de Dali,  mais  obligation de s'inscrire à l'avance et
paiement sur place. Demande du 2éme acompte vers le 10 janvier.

Formations : 
Remise à niveau des gestes de premier secours avec la Croix Rouge (en février) pour
11 animateurs ou baliseurs,



2 brevets fédéraux :
Patrick Denis qui a déjà obtenu le Certificat d’Animateur de Randonnée de Proximité
(octobre) et qui continue pour le Brevet Fédéral d’Animateur de Randonnée, en 2024
 Serge Bonnafous qui passera le brevet fédéral d’animateur de longe-côte en 2024
aussi ;.il a suivi la remise à niveau des gestes de premiers secours en octobre.
Franck Rubert, BF animateur longe-côte, en prévision pour 2025. il a aussi suivi la
remise à niveau du PSC1 avec Serge BONNAFOUS.

Rétribution de Décathlon :  il  a été décidé ,   lors du dernier CA de l’utiliser
pour acheter des Tee-shirts pour remercier les animateurs, avec le logo de Randos
Béziers.  Michel SERRES et Didier DROUET vont aller faire un devis.

Festivités :
La  Galette  est  prévue  le  samedi  27  janvier.  Une  invitation  sera  envoyée  aux  
adhérents

Grillade à Murviel :
Daniel  LOPEZ  alerte  sur  l'urgence  de  fixer  une  date,  de  préférence  début  juin,
compte-tenu  de  la  fréquence  de  réservations  du  stade  en  cette  période  et
notamment fin juin.
Patricia  COMBES  va  rapidement  proposer une date au Conseil  d'Administration,
date qui pourrait être fixée au 8 juin, aprés le retour du séjour à Rosas.

Point 9 – Questions diverses   
Gabriel CAZORLA fait une suggestion :
A l'occasion du repas de fin de saison, à MURVIEL, si l'on organise une petite rando le
matin, nous pourrions nous arrêter dans un domaine viticole et faire une 
dégustation.  Patricia COMBES soumettra l'idée au conseil d'administration.
  Raymond FAGES fait une intervention :
« Ancien marcheur du jeudi, et membre de Rando Béziers, J'ai lu dans une certaine 
presse que la Fédération Française de Randonnée déconseille de créer des Cairns, 
car cela n'est pas sans risque pour le milieu naturel. La Fédération ne pousse-t elle 
pas le bouchon un peu loin, car ces cairns sont très utiles pour la randonnée en cas 
de brouillard, de mauvaise visibilité, ou tout simplement pour indiquer au 
randonneur le chemin à suivre.
La peinture, c'est bien jolie, mais elle peut être cachée par la végétation, branches 
d'arbres ou autres. Les insectes et autres bêtes ont vite fait de reconquérir leur 
espace qui a été modifié. Alors pourquoi ne pas enlever les capitelles et les mazets 
ouverts aux quatre vents. Je veux bien être un peu écologiste, mais ne partage pas le
point de vue de ces randonneurs de bureaux qui nous prennent pour des naïfs.
Je vous remercie de m'avoir écouter ».
Pas d'autres questions diverses



Intervention de la présidente qui clôturera la séance

«  Je   voudrais  terminer  cette  rencontre  en  félicitant  certains  de  nos  amis
randonneurs :

- Marie-Claude Maury et Monique Bossa qui ont parcouru la voie de Rocamadour
en huit  étapes  (195 km) de Figeac à  Cahors  par  les  GR 6  –  46 –  36 et  65,  en
septembre dernier avec une moyenne de 24,4 km/jour ;
- Gaby Cazorla et Jean-Marc Pracht
• ont fait le chemin de St Guilhem en 10 étapes (240 km) de Aumont-Aubrac à
St Guilhem le Désert, en mai dernier avec une moyenne de 24 km/jour ;

• ont  fait  un  trek  dans  l’Atlas  au  Maroc  sur  8  jours,  en  septembre  avec  la
montée au Mont Goun (4071 m)  et 1 000 m de dénivelé positif sur 5 jours,

• ils ont en prévision d’aller de Béziers à Rome sur un mois et demi en 2024,
- Dominique et Jean-Marie Falcoz qui ont suivi le chemin de Compostelle du Puy-en-
Velay à St Jacques de Compostelle (1 520 km) du 8 avril au 17 juin, soit 71 jours
pour une moyenne de 21,4 km/jour. »

Je clôture la séance et je vous invite pour le pot de l’amitié

La Présidente Patricia COMBES La Secrétaire Yvette CIPOLLA

    


